

LIBRE A VOUS DE PENSER



SOMMAIRE

1) GEM, mais pas d'autres ?!...

Geneviève El Malki en haut de l'affiche...

La bataille fut sévère pour être premier des socialistes au Kremlin-Bicêtre et ce n'est pas fini.

Mais quel est ce titre de premier socialiste ??

Chacun est premier de quelque chose...un peu ridicule non ? A moins que...miracle...

Deux listes furent présentées . La liste de Mme El Malki fut la première, proclamation sans aucune consultation ni avis et vote des militants, décision prise en petit comité restreint dans un salon douillet.

La seconde liste, celle de Mme Boganda fut représentée et après consultation de militants pour contre- carré cette position ferme, autoritaire, et dictatoriale de Mme El Malki .

Dans une ambiance un peu crispée vint les deux tours de vote des militants pour désigner le premier des socialistes en vue des élections municipales en mars 2014....

Au premier tour, la liste Boganda-Stenfort en tête d'une voix...second tour égalité entre les deux candidates. En l'espèce je vous laisse lire le Code électoral pour départager la situation.

Eh bien !

Commence ici la fourberie, la lâcheté, la trahison au vote démocratique des militants de la part de responsables fédéraux notamment par M. Luc Carvounas premier secrétaire fédéral et sénateur-maire d'Alfortville (94), qui décident arbitrairement le contraire et donne l'avantage à la perdante.

Quelle belle image que donne la fédération PS du Val-de-Marne. Sont-ils vraiment socialistes ? Je me pose la question pas vous?

Le Parti socialiste au gré des élections depuis quelques années nous montre comment il est capable de tromper tout le (son) monde, notamment au Kremlin-Bicêtre, mais aussi dans de nombreuses autres villes de France et de Navarre...



Conséquence de tout cela, un mécontentement qui ne se fait pas attendre sur les panneaux associatifs du Kremlin-Bicêtre...

Pour preuve cette récidive...

Les habitants de cette ville attendent un investissement complet des élus locaux. Des élus qui s'investissent et défendent leurs intérêts pour un mieux vivre ensemble.

Mais, encore faut-il que les élus (ou prétendument tels) demeurent sur la ville (tel n'est pas le cas pour certains, la majorité, d'entres eux!) pour saisir et comprendre les réalités et les besoins du terrain...



Gérard Diez

A SUIVRE...
LAPRESSEENREVUE.EU